

Ergänzung für die Geschichte „Deine Meinung ist wichtig“ – mit Bastelanleitung

(Die Szene spielt direkt nach der Entscheidung für das Gruselmotto – alle sind auf dem Schulfest angekommen.)

Die Vorbereitungen für das Gruselfest liefen auf Hochtouren. Emre war für den Geisterparcours zuständig, Finn baute mit ein paar anderen Kindern einen Hexenstand auf – und Aziz?

Aziz hatte eine geniale Idee: „Ich zeige den Kindern, wie man Geisterlichter bastelt. Kleine Leuchtbälle aus Tischtennisbällen, ganz ohne Zauberei – oder vielleicht doch ein bisschen.“

Finn lachte. „Na dann, Mumien-Magic – los geht’s!“

Aziz’ Bastelstation: Geisterlichter aus der Geisterbahn

Aziz stellte sich mit einem Tisch direkt neben das alte Geisterbahn-Wrack. Dort lagen schon alle Materialien bereit:

- Tischtennisbälle
- LEDs
- Knopfzellen
- Klebeband
- Filzstifte für Gruselgesichter

Er erklärte allen Kindern freundlich und deutlich:

„So macht ihr euer eigenes Geisterlicht – ganz einfach!“

Anleitung:

1. **Nehmt einen Tischtennisball** – das ist euer Geisterkörper.
2. **Stecht mit einer Schere vorsichtig ein kleines Loch** in den Ball.
3. **Steckt eine LED hinein**, sodass die zwei Beinchen unten rausgucken.
4. **Drückt die Knopfzelle zwischen die Beinchen:**
 - Das **lange Beinchen kommt an die + Seite**
 - Das **kurze an die – Seite**
5. **Wenn es leuchtet**, klebt alles mit etwas Tesafilm fest.
6. **Jetzt könnt ihr euer Geisterlicht bemalen oder mit Gruselstickern verzieren!**

Die Kinder waren begeistert. Überall blinkten bunte Geisterlichter – rot, grün, blau. Finn rief: „Das ist ja wie ein ganzer Geisterlichter-Zoo!“

Emre nickte. „Und alle haben’s selber gemacht – voll MakerSpace-Style!“

Aziz strahlte – im wahrsten Sinne des Wortes. „Ein bisschen Technik, ein bisschen Mut – und schon leuchtet’s in jedem Kind.“